

Drucksache 4400/2020-2025

**Freie
Demokraten**

Bielefelder FDP

Freie Demokratische Partei
FDP in der BZV Mitte

Timo Franz
Mitglied der Bezirksvertretung

Kontakt über Ratsfraktionsbüro:
Telefon: 0521 51-5079
E-Mail: rat@fdp-bielefeld.de

FDP in der BZV Mitte • c/o FDP im Rat der Stadt Bielefeld
Altes Rathaus • Niederwall 25 • 33602 Bielefeld

Vorsitz der Bezirksvertretung Mitte

Frau Bezirksbürgermeisterin Henke

Bielefeld, den 21. Juli 2022

Pollersetzung in der Steinstraße

Anfrage der FDP zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 01.09.2022

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin Henke,

in einer Mitteilung vom Amt für Verkehr war zu lesen, dass der kurzfristige Einbau der Poller in der Steinstraße auf einem Missverständnis im Amt für Verkehr beruhte – zu diesem Versehen sei es laut NW-Artikel vom 16.06.2022 wie folgt gekommen: „Während der Testphase des Altstadtversuchs sei aufgefallen, dass die Beschilderung für das Parken offensichtlich bereits vor der Testphase nicht mehr korrekt war. Das habe nach Abschluss des Altstadttraum-Projekts geprüft werden sollen. „Das führte dazu, dass versehentlich der Auftrag für die Poller erteilt wurde.“

Auch könnte die Wiederherstellung der Maßnahmen aus dem Verkehrsversuch altstadt.raum für den ruhenden Verkehr eine Rolle gespielt haben. Während des Verkehrsversuches wurde dieser Parkstreifen eingezogen – jedoch nicht mit Pollern abgesperrt, sondern u.a. mit Pflanzkübeln belegt. Unter diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage:

Welche Prozesse / Verantwortlichkeiten im Amt für Verkehr haben dafür gesorgt, dass aus einer beabsichtigten Überprüfung einer Parkraumbeschilderung in der Steinstraße eine Beauftragung des Umweltbetriebes zur Setzung von 13 Pollern mitsamt (kurzfristigem) Austausch der Beschilderung durch Halteverbotsschilder geworden ist?

1. Zusatzfrage:

Welche (Material- und Personal-)Kosten sind der Stadt Bielefeld durch diese Maßnahme entstanden?

2. Zusatzfrage:

Ist dem Amt für Verkehr bekannt, ob nach Entfernung der Poller aber noch vor Entfernung der Halteverbotsschilder Bußgelder für das Parken im absoluten Halteverbot verhängt wurden?

Mit freundlichen Grüßen

Timo Franz
Mitglied der Bezirksvertretung Mitte

Für die Richtigkeit:

Nicolas J. Strahlke
Fraktionsgeschäftsführer
FDP-Ratsfraktion